



AMLO sobre petición de que Zelenski hable ante el Congreso: "Si quieren hacer propaganda, no afecta"



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseveró que será el poder Legislativo el encargado de decidir si se le da, o no, espacio al presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, para que transmita un discurso; sin embargo, el presidente recordó la postura de neutralidad del gobierno de su país.

Al ser cuestionado sobre la solicitud de un representante del Congreso de Ucrania al presidente de la Cámara de Diputados de México, Santiago Creel, para que **el mandatario Volodímir Zelenski transmita un mensaje**, el presidente mexicano aseveró que esa decisión recae en el Legislativo.

"Eso es un asunto del poder Legislativo, yo no tengo ningún inconveniente de que pueda hablar el presidente de Ucrania, el presidente de Rusia, el presidente de China y cualquier presidente", dijo.

Sin embargo, **recordó que su país tiene una política exterior en donde establece el principio de no intervención** y la solución pacífica de las controversias. Además, señaló que si "quieren hacer propaganda" no afecta en nada al pueblo mexicano.

"Si quieren informar, bueno, hacer propaganda, también no afecta en nada. Ayer hablaba yo del nivel de madurez política de nuestro pueblo, aquí la gente no se traga cualquier plato de mentira por bien guisado que esté", aseveró.